



Radsportbezirk Lahn e.V.



im Hessischen Radfahrerverband e.V.

Nachtrag zum Berichtsheft

Der Bericht von unserem Ehrenmitglied Werner Häuser hat mich erst nach Druckbeginn des Berichtsheftes erreicht.

Bericht Radball

Mannschaften im Sportjahr 2025

U 11	Launsbach 1	Adrian Tluscik	- Amon Leim
	Launsbach 2	Thomas Tripp	- Leo Tripp
U 19	Krofdorf	Moritz Möwes	- Denislav Karbonev
Bezirksliga Mitte	Launsbach	Marcel Hofmann	- Carsten Hohmann
	Krofdorf	Henrik Dellner	- Felix Nickel
Verbandsliga	Launsbach	Jastin Klein	- Christian Maik Klein
Oberliga	Krofdorf	Luca Wagner	- Jascha Wagner
	Krofdorf	Jens Häuser	- Philipp Schäfer
2.Bundesliga	Krofdorf	Steven Johncox	- Kai Kraft
5 er Bundesliga	Krofdorf	Sascha Götz, Luca Wagner, Jens Häuser, Steven Johncox, Kai Kraft, Jascha Wagner, Felix Nickel	

Bericht zu den einzelnen Klassen:

U11

Launsbach 1, Tluscik-Leim, nahm außer Konkurrenz teil, weil ein Spieler eigentlich schon U 13 hätte spielen müssen. aber in Hessen gibt es keine U -13 Klasse mehr. Sie belegten Platz 9. Launsbach 2 mit Tripp-Tripp, kam in der Hessenmeisterschaft auf einen schönen 4.Platz. An den Qualifikationsspielen zur DM nahm die Mannschaft nicht teil.

U 19

In dieser Klasse hatte nur Krofdorf eine Mannschaft. Möwes-Karbonev belegten bei der Hessenmeisterschaft einen sechsten Platz. An den Spielen zur DM nahmen die Beiden, wegen Unstimmigkeiten in der Mannschaft nicht teil, ebenso am Hessenpokal.

Hessen Bezirksliga Nord

Hier spielen die Bezirke Kassel, Lahn, Frankfurt-Main, Taunus-Wetterau und MainSpessart-Röhn wegen Mangel an Mannschaften in einer Gruppe. Launsbach 2 mit Hofmann-Hofbauer belegten Platz drei und die



Radsportbezirk Lahn e.V.



im Hessischen Radfahrerverband e.V.

Krofdorfer Dellner-Nickel Platz vier. Für beide Mannschaften reichte es nicht zum Aufstieg in die Verbandsliga.

Verbandsliga

Hier waren 11 Mannschaften am Start. Die Launsbacher Mannschaft Klein-Klein spielten eine durchwachsene Rolle, der siebte Platz reichte leider nicht zum Aufstieg in die Oberliga.

Oberliga

Hier war Krofdorf mit zwei Mannschaften vertreten. Häuser-Schäfer konnten die meisten Spieltage nicht teilnehmen und konnten so die Klasse auch nicht halten. Die Gebrüder Luca und Jascha Wagner spielten eine starke Runde, belegten Platz 4 und hatten damit die Teilnahme an den Aufstiegsspielen zur zweiten Bundesliga geschafft, worauf sie aber verzichteten.

Zweite Bundesliga

Hier war nur noch Krofdorf mit Steven Johncox-Kai Kraft vertreten. Sie kamen leider nicht so richtig in Form, der elfte Platz reichte gerade noch zum Klassenerhalt.

5 er Bundesliga

Hier war Krofdorf, wie schon seit 1973, wieder vertreten. Leider hatten die Spieler, wegen Renovierungsarbeiten in der Trainingshalle, kein Training. Das wirkte sich sicher negativ aus, und sie kamen einfach nicht in die normale Form. Dann verloren sie auch noch völlig unverständlich das letzte Spiel und so blieb nur der sechste Platz und damit verpassten sie die Finalrunde um die DM.

Der Negativtrend der schon in den letzten Jahren stattfand hat sich in diesem Sportjahr noch verstärkt fortgesetzt. Erfreulich, dass in Launsbach wieder Radball gespielt wird und man ein bisschen Hoffnung auf das Radballtraining im Rahmen der Sportstunde in der Grundschule Krofdorf setzt.

Für 2026 wünsche ich unseren Mannschaften wieder mehr Erfolge und dass es im Nachwuchsbereich wieder aufwärtsgeht.

Werner Häuser

Mitgliederstatistik

Kleingladenbach hat noch eine Mitgliedermeldung abgegeben. Es wurden 2 Mitglieder gemeldet.